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錫安教會 2014 年 7 月 27 日分享 

第一章：2014 年 Webbot 補充 

第二章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以答問方式，繼續分享「2012 信息」。  

 

問題一：Webbot 不斷顯示比特幣（Bitcoin）將會普及和急升，這會否就是將來出現世界性經濟崩潰

的主因呢？  

 

答：塞浦路斯事件是一個實驗，Freemason 就是希望透過觀察當地經濟崩潰，銀行沒收存戶金錢，然

後在該地放置比特幣提款機，看看人們有什麼反應。換句話說，當將來世界出現經濟崩潰時，銀行

會同樣沒收人們所有存款，然後趁機推出比特幣。Webbot 正是形容美國將會這樣做。而當經濟崩潰，

比特幣卻不斷升值時，如果人們能輕易地購入比特幣，並同時配合硬件錢包推出的話，美國便會採

取塞浦路斯的做法。 

 

 

 

從塞浦路斯事件實驗看來，比特幣是 Freemason 設計出來的 666 系統，並且，當這情況出現時，我們

已經可以預備被提了。  

 

問題二：比特幣是一個新的概念，在使用上，又有甚麼智慧要注意呢？  

 

答：比特幣的變化非常大，當中最難解決的不是使用或得到的方法，而是知道它將會變成甚麼，並

且知道它的價值。但香港卻有足夠的資訊，讓我們可以找出其真正的價值。 

 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 2 

 

 

我們對比特幣之所以有認識，源於《聖經》預言 666 經濟系統，就是類似比特幣的系統，因著《啟

示錄》有提及，所以，我們要明白這些知識，知道當中存在的陰謀，並且找出它的弱點。在新舊經

濟系統轉換和青黃不接的時候，對知情人士來說，這是一個很大的祝福。但對於由始至終都不知情，

甚至驕傲的人來說，這會是一個致命傷，因他們被迫要安裝晶片，甚至覺得希奇，這些人將來只會

下到地獄。 

 

 

 

現時，我們可以藉著為人提供服務而獲得比特幣，例如 Blockchain 創辦人就是以比特幣為工資， 

這是很聰明的做法。由於比特幣會不斷升價，因此，習慣使用比特幣始終會賺錢的。 

 

按 Webbot 所說，將來會衍生很多與比特幣相關的生意，雖然這只會維持短時間，但對很多人來說，

這簡直是「天堂」與「地獄」的分別。因為有些人連一個比特幣都沒有，有些人只得十分一個。 

不論比特幣價格升到多昂貴，在那個時代，用這方法都能大量取得比特幣，至於另一個方法，就是

直接購買。  

 

問題三：曾經有一位年青人在足球場上，展示印有他的比特幣戶口的二維條碼自製牌子。結果在球

賽結束後，他收到別人捐贈 22 個比特幣。對於這種做法，我們有沒有一些需要注意的地方？  
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答：這是不安全的做法。 

 

 

 

假設我們教會以後在奉獻封上加入二維碼，讓人可以於掃描後，把比特幣傳送到教會戶口。但如果

有人想盜取教會的金錢，他只要將自己的二維條碼貼上奉獻封，再複印出來，接著換掉教會的奉獻

封。這樣，當人們掃描二維碼後，就會將錢送到這個人的戶口，而不是教會的戶口，這是由於比特

幣沒有銀行作為中間人的緣故。所以，我們要學習這方面的智慧，或請教對這方面有研究的人， 

不然，我們就會招損。  

 

同樣，如果你拍了一段感人短片，把它放在 YouTube，在片尾顯示二維碼，讓人藉此捐獻。 

同樣，其他人可以複製整段短片，他只是在片尾放上自己的二維碼，就可以盜取了別人給你的捐款，

並且，你怎樣也不能夠追究。這可算是比特幣的漏洞，但因這個漏洞，讓毛衣人有一線生機。 

 

問題四：一月份 Webbot 提及經濟崩潰、比特幣價格上升。但對比 John Paul Jackson 的「完美風暴」

預言，讀 Webbot 的人能夠未雨綢繆，並預先購買比特幣或實金實銀。但 John Paul Jackson 的預言卻

沒有為將來的災難提出足夠答案，為何會這樣？ 
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答：正如 Bob Jones 的預言亦沒有提及比特幣，John Paul Jackson 在分享「完美風暴」預言時，只勸其

職員儲藏大量乾電池和兩個月薪金的現鈔。他不能提供完備的答案讓人好作預備，這是源於「管家

的原理」。 

 

 

 

我在幾年前分享「2012 榮耀盼望」信息時，很多事情也不知曉，但當我越分享，加上實際執行， 

就越明白更多。這是由於我們於小事上忠心，神逐漸地把更多智慧加給我們。因此，John Paul Jackson

所提及的，已相對 Bob Jones 的多，但顯然這仍然不足夠。  

 

再者，神不喜歡將所有美好、正確的事物全都放在教會中，免得當中產生一群肚滿腸肥的基督徒。

試想如果 John Paul Jackson 讓基督徒知道經濟轉移、比特幣的秘密，是否所有基督徒都配得知道呢？

答案是否定的。其實 99%的人也不配得到這樣的祝福，因他們既不忠心又懶惰，因此，神不希望祝

福他們。 

 

但對於一群又良善又忠心的人，他們所知的遠較 Webbot 更多。很多「2012 信息」的資訊要比 Webbot

更詳盡，這包括如何購買和使用比特幣，以及注意電腦防毒等等。因為當我們成為好管家，神就會

將更大的事給我們管理，甚至讓我們成為時代的約瑟，比外邦人更有智慧，相對其他教會，他們只

忙著建堂，但神卻將眾多的智慧交給我們。 

 

因為神是公平的神，祂按著公義獎賞殷勤的基督徒。而當外邦人較基督徒還要殷勤及純全時，神亦

會祝福他們。例如 Clif High 向大眾公開自己所知道的事情，按著他的撒種和付出，他因而得著更大

的增益。雖然，他不信主的話，死後也要下到地獄，但神卻會在他還在世時，公平地待他。既然神

亦祝福他，那麼，我們亦可以借助他們的知識沾一下這些恩澤。 
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問題五：雖然有了比特幣的教導，但大部分弟兄姊妹的投資也是之前所購買的白銀。 

那麼，當我們在將來被提後，比特幣變成了 666 系統，我們遺下的白銀是否會留給毛衣人使用？  

 

答︰是的，因世界萬物也是神所創造，也有其意思。這就如天上的星可以對應地球的緯度，同樣，

白銀代表神的救恩。所以，白銀在地球上最後被使用的時候，很可能就是毛衣人最後的三年半。 

那時已是人們得到救恩的最後機會。因此，比特幣有機會是在 666 系統仍健在前使用，但在三年半

後，他們要用白銀來生活。 

 

 

 

總結感言部分，Webbot 約在一個月前，已經開始不斷強調 7 月 7 日，就是銀會狂升至 600 美元一安

士。雖然 7 月 7 日過後，銀價只是升了一點，但於 7 月時，有兩位在經濟及金融分析上也極為準確

的基督徒駭客 ── 「V」和「W」到網上電台透露消息。他們宣稱在 7 月 15 日後，銀價會如 Webbot

所預測的出現狂升，但他們與 Webbot 獲得資訊的方式是不同的。 
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他們二人在 30 年前，已經用 Man In the Middle 的方式賺大錢。這種方式在現時來說是犯法的，他們

有辦法在人們與銀行或股票經紀之間，成為中間人，幫人們完成交易。因此，人們永遠不會知道他

們的存在。由於他們協助人們完成買賣手續，他們就知道人們的買賣動作，甚至交易密碼，所以，

他們藉著知道股票的走向而賺錢。 

 

 

 

因此，從 30 年前開始，他們已發現有一些編碼是加密的，不能更改或觸碰。他們也發現在金融市場

裡面，期貨買賣、小麥，甚至全球的大公司、大財團，最少有 50 個操控世界的金融組織也是被這些

編碼所控制。而這些編碼就是 Freemason 的直接命令。 

 

 

 

約一個半月前，他們發現了 30 年來最驚人的編碼，當中提到於 7 月 15 日，全世界所有由這班人操

控的銀行家、銀商、銀礦等也要各就各位，作好預備，之後，銀就會突然像變魔術般變成世界上最

貴的金屬，並且，人們再也不能買到。Freemason 選擇這個日子，應該與他們的宗教儀式有關。 
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再者，他們亦知道銀的屬靈意義，就是一種 Transition（轉變）的金屬。他們知道 Freemason 將利用

白銀於最短時間內將經濟轉移給自己。由於這件事實在太龐大，涉及世界大戰，美國失利導致美金

貶值。因此，就算公開這個秘密出來，計劃也不會停止。  

 

 

 

而當他們接到這些編碼當日，已經不斷整理資料，第二天起床，他們發現新聞卻是報道德意志銀行

退出白銀訂價機制，這件事引證了連大銀行亦要聽命於這些編碼。而他們亦估計，當定價變成以電

子方式後，銀價可以一天升價十倍、一百倍。這亦印證 Webbot 講及銀價上升的字眼。  
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其實，這是 Freemason 的計中計。因在 Tesla 時代，美國已經可以上到火星，並且火星遍地都是黃金。

因此，美國太空總署探測車「好奇號」是美國的騙局，藉此去除人們認為火星遍地黃金的疑慮， 

但實際上，美國可以輕易將數以億噸計的黃金運回地球。  

 

 

 

因此，當中國和俄羅斯積極預備金本位，如果有一天，美元崩潰後，他們進行金本位，可是，美國

讓他們知道，黃金也像沙一樣多的時候，他們的經濟亦會一夜之間崩潰，亦因此，他們要被迫轉用

比特幣。  

 

今個星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「2012 信息」。  

 

第一章：2014 年 Webbot 補充 

開始之先，我們一起拍掌歡呼多謝神！感謝主！ 

 

今篇信息將補充 2013 年 12 月 8 日 Clif High 一些關於 Webbot 的新資料。另外，他在 3 月 9 日也簡單

提及一段關於 Bitcoin 的事情。 
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基本上，他在 2013 年 12 月 8 日講述關於天氣的預測。Webbot 再次補充，今年冬天會達到一個需要

到 5 月下旬，春天才會來到的程度。 

 

 

 

現在，我分享這篇信息的時候是 3 月 17 日，我發現這是準確的，所以我也打算依此分享出來。當情

況真的到達這樣幅度的時候，我們便更加肯定其準確性。 

 

它提到，接下來是關於風暴的風力，這會非常嚴重的增強，大家要記著，《聖經‧啟示錄》讓我們知

道，當七年大災難開始的時候，其中一件事就是會出現「地的四風」，世界的風力會不斷增強，能成

為毀滅地上的青草、樹木和人類的一個很厲害的武器，並且，這會製造愈來愈多的毀滅。 
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接下來的數年，這個威力會與日俱增，直到數十年內，也會不斷上升，這真的頗像《啟示錄》裡所

指定的一個時段會發生的事。它亦提到有些地方，在今年會嚴重積雪。現時，大家也知道美國有些

地方，甚至雪多得砸在馬路上，當我分享這篇信息的時候，美國的一些馬路上已有二十呎高的雪！ 

 

 

 

但早在 12 月時，Webbot 已提到，有些地方會變成永久冰川。 

 

 

 

今年，這些地方會頻密地下雪，積聚非常多的冰雪。甚至有些地方到了夏天仍會下雪，但之後卻不

能再回復正常，變成永久的冰川。它提到今年許多地方的溫度有極大的改變，並變成那地方的永久

氣候。Webbot 提到不只溫度變化大，動物的行為也一樣變得古怪，尤其是出現大量海底動物的怪異

行為。 
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這些氣候轉變甚至到達一個程度，春天要到 5 月才來到。所以，對於這種天氣，人們也說：「不知道

正在發生什麼事。」因這些風、冬天的大風雪絕大部分要到 2014 年 4 月下旬才停止。 

 

 

 

現時，在 3 月中的新聞，全都在報道美國不斷下大雪，但絕大部分正在下雪的地方也要到今年的 4

月下旬才停雪。 
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當中，Webbot 再多加一點，就是外太空電離層上的 Jet Stream（噴射氣流）將開始導致很多地方出現

一些真空的現象，並導致飛機失事。這些失事的飛機在很多里之外才看見撞機殘骸，這事件會發生

於 4、5 月的時間。 

 

   

 

最近，不是有架飛機失蹤了嗎？所以，如果在 4、5 月找出其殘骸的話，我們就需記著，就是剛剛在

這數個星期的新聞來的，但它在去年 12 月 8 日已說了這事件，它直指那飛機是失蹤了，並且要在距

離很遠的地方才找到機翼、機尾等殘骸。 

 

 

 

接著在 3 月 9 日，它發表另一份 Webbot，當中一部分內容再詳細談到比特幣。按 Webbot 顯示，即使

是到了 8 月，美國仍有部分地方處身於冬天，直至 9 月過後，又會再出現暴風雪。它說這些和該季

節完全脫離的風暴，不斷出現於北半球的不同地方。總而言之，今年夏天，我們會看見北半球會有

冬天的暴風雪出現。 
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影片：夏天飛雪應驗篇 

早於 2014 年 3 月 9 日，Webbot 作者經已錄音分享預告：踏入 2014 年夏季，北半球仍然會降下風雪，

甚至在 8 月份，美國部分地區的氣候仍然仿如處於冬季一樣，而且異常的天氣亦將會成為這些地區

的永久性氣候。實在，情況正如 Webbot 所預測，準確地應驗了。 

 

在 2014 年 6 月 14 日開始，土耳其高海拔地區降下六月飛雪，積雪厚達 20 厘米（8 英寸）。 

 

 

 

6 月 16 日，歐洲挪威北部，從北極送來冰冷的溫度，引致六月降下首次大雪。 

 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 14 

 

 

6 月 17 日，位於美國蒙大拿州（Montana）北部的冰川國家公園（Glacier National Park）降下大雪。 

 

 

 

另外，6 月 17 至 18 日，雖然踏入仲夏，冬季並未離開洛磯山脈北部，其中美國猶他州（Utah）阿爾

塔（Alta）及 Deer Valley 地區錄得 9 吋積雪，這是當地自 1905 年以來，錄得最高降雪。 
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6 月 17 日，芬蘭北部錄得自 1962 年以來的最低溫度，是 50 年來最冷的 6 月夜晚，並帶來夏季的雪，

該國的大片地區一覺醒來，披上冰冷的白色毯子。 

 

 

 

2014 年 7 月 7 日下午，新疆喀什地區的紅其拉甫口岸下起大雪，近 200 名新疆內外遊客在炎熱的夏

季感受了異常的冰冷天氣。 
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7 月 9 日，英格蘭南部普爾（Poole）出現天氣大反常，除了降下每小時 20 毫米大雨之外，並且在 7

月天，降下奇怪飛雪，當中並夾雜冰雹鋪在街道上。 

 

 

 

2014 年 7 月 13 日，俄羅斯烏拉爾地區的車里雅賓斯克市的居民，驚嚇發現在炎炎夏日時份，突然降

下七月夏雪，冰雪覆蓋的綠草，氣溫由原本超過攝氏 20 度，下降至接近零度。 
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此外，2014 年 7 月 13 日，俄羅斯西伯利亞一處沙灘，在盛夏消暑的天氣，原本氣溫高達攝氏 37 度，

卻瞬間風雲變色，氣溫驟降，突然降下高爾夫球般大小的冰雹，遊客慘遭突如其來的攻擊，嚇得四

處逃竄找掩護，河面上不斷激起密集的浪花，並且狂風大作。另外有兩名孩童被狂風吹倒的樹給活

活壓死，遊客形容好像天空發射子彈攻擊，在當地夏天降冰雹十分罕見。 

 

 

 

的確，正如 Webbot 所預測，世界多地異常的天氣經已成為這些地區的永久性氣候。 
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Webbot 亦花了少許篇幅談到關於「永久冰川」的現象。其實，我們常說的冰河時期到底是如何發生

的？很多人一廂情願地認為冰河時期是一年一年地累積，經過數百萬年形成的。然而，事實並非如

此，真正冰河時期是有一段稱作「維持期」的時間，而這維持期一般會是 28 日或是 1 個月左右。 

 

 

 

新的冰河時期是怎樣出現呢？當然不會是經過數百萬年才出現，它說，一個新的冰河時期是指在 28

日或 1 個月內，在一處地方落下九成的雪，那地方便會變成永久冰川，然後在接下來的十萬、百萬

年間，剩餘那一成的雪才會落下。 

 

   

 

所以，真正冰河時期形成是發生在首 28 日，那才是你應該感到害怕的時候。 

 

因數百萬年間要下的雪，當中九成都在那 28 日內落下，那下雪量已不是用呎可以量度得到的。因為

冰河時期所製造出來的雪，厚度全都是以里計算，當中九成的雪量全都是在 28 日內落下。 
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所以，我們必須要知道，當這些雪一開始落下，我們便一定要離開。不要以為只需要挖開兩呎的雪

便能逃生，其實即使挖兩里都逃不掉。所以，如果永久冰川的現象真的出現，你將會被埋於兩英里

以下的地底裡，這是很重要的資料。 

 

 

 

如果香港開始下雪，又或者你聽到哪裡開始變成永久冰川，那麼，無論如何都不要去那裡，因為那

裡將要被雪埋在兩至三里底下，並且這會在一個月內發生，所以，你又怎能趕得及逃離呢？所以，

我覺得這是很寶貴的資料。 

 

影片：永久冰川形成的時間只需要一個月 

冰川是指大量冰塊堆積形成好像河川的地理景觀。巨大冰川是在高寒地區由層層積雪堆疊而成的巨

大流動固體冰。在終年冰封的高山或兩極地區，多年的積雪經重力或冰川之間的壓力，沿斜坡向下

滑，形成冰川。 
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受重力作用而移動的冰川稱為山嶽冰川或谷冰川；受冰川之間的壓力作用而移動的則稱為大陸冰川

或冰帽。 

 

 

 

兩極地區的冰川又名大陸冰川，覆蓋範圍較廣，是冰川時期遺留下來的。 
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冰川是地球上最大的淡水資源，亦是地球上繼海洋後最大的天然水庫。七大洲皆有冰川。 

 

冰川前進時會切割山谷兩側的岩石，將它們帶往下游非常遠的地方。 

 

 

 

當冰川退縮時，這些巨大的石塊就會停留在原來冰川的河道上，包括兩旁山坡上。 
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冰川流經的山谷會由原來的「V」字形橫切面變成「U」字形橫切面，期間其粗糙的山谷岩層表面，

會因冰川移動時被磨擦至平滑。 

 

 

 

全球冰川總面積約達 16,227,500 平方公里，覆蓋了地球 11％的陸地面積，約佔地球上 69％的淡水總

量。現代冰川面積的 97％、冰量的 99％為南極大陸和格陵蘭兩大冰蓋所佔有，特別是南極大陸冰蓋

面積達到 1,398 萬平方公里（包括冰架），最大冰厚度超過 4000 米，冰從冰蓋中央向四周流動，最後

流到海洋中崩解。 

 

冰川一般可分為山嶽冰川和大陸冰川。山嶽冰川是發育在高山上的冰川，呈舌形，在重力作用下運
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動。如中國青藏高原上的冰川，為世界最大的山嶽冰川。範圍通常較大陸冰川小。 

 

 

 

大陸冰川乃最大的冰川，呈盾形，這種冰川覆蓋著龐大的地面，許多情況下，除最高的山峰外， 

其厚度足以把其他所有山系都埋起來。 

 

 

 

面積超過 14,000,000 平方公里的南極洲，幾乎被一個平均接近 1,980 米厚的冰川覆蓋，其東部冰層厚

度可達 4,267 米，即超過四公里厚。格陵蘭冰蓋覆蓋的面積超過 1,800,000 平方公里，實測最大厚度

約 3,350 米，較小的大陸冰蓋常被稱作冰帽或冰原。 
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地球上有兩大冰蓋，即南極冰蓋和格陵蘭冰蓋，它們佔世界冰川總體積的 99％，其中南極冰蓋佔 90

％。格陵蘭約有 83％的面積為冰川覆蓋。 
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YouTube 影片： 

We are going to investigate a very unique formation of ice called a glacier. A glacier is defined as a slowly 

moving river of ice, but not all masses of ice are glaciers. 

影片將探討非常獨特的冰的形成，稱為冰川，冰川的定義是緩慢移動的冰河，但並非所有冰塊都是

冰川。 

 

To qualify to be a glacier, ice must be at least 600 of a square mile in size and over 164 feet thick. 

冰川的大小至少有 600 平方英里、超過 164 英尺厚。 

 

Earth's largest glacier is eastern Antarctica's Lambert Glacier which is about 60 miles wide, over 250 miles long 

and over 8,000 feet thick. 

世上最大的冰川是南極洲東部的蘭伯特冰川，約 60 英里闊、超過 250 英里長、超過 8,000 英尺厚。 

 

Glaciers form in places where snow accumulates over a long period of time. As the snow gets deeper, the 

resulting weight and pressure turns the bottom layers of snow into ice. This high pressure combined with the 

force of gravity causes the glacier to move. 

冰川在長年積雪的地方形成，當雪積得越來越深，產生的重量和壓力便將底層積雪壓成冰，高壓和

重力促使冰川移動。 

 

Although most glaciers move very slowly, some move as fast as 100 feet per day. 

雖然大多數冰川都移動得非常緩慢，但有些卻每天移動 100 英尺。 

 

Glaciers exist on every continent. They play a major role in shaping the face of the earth through erosion. Water 

from the bottom layer of the glaciers seeps into cracks in the earth, where it freezes and expands loosening rocks 
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and boulders from the earth’s surface. 

各大洲都有冰川，冰川藉侵蝕對地球面貌的塑造起了重要作用，冰川底層的水滲入地面裂縫，然後

結冰、擴大，使岩石和巨礫從地球表面鬆脫。 

 

These rocks are dragged along the glacier's path. The earth beneath the glacier becomes smooth as smaller rocks 

and debris become frozen in the glacier's lower layers, acting like sandpaper. 

這些石沿冰川被拖下去，冰川下的地面變得更光滑，因小石與石礫於冰川下層凍結，就如砂紙一樣。 

 

Glaciers carve lakes and valleys or natural dams and create river beds. The water that melts from a glacier surface 

is the largest source of fresh water on the planet. 

冰川生成湖泊、山谷或天然水壩，創造河床，冰川表面融化而來的水，是世上最大的淡水來源。 

 

Although glacier melt, also called retreat, is a normal part of the water cycle, scientists have noted that glaciers 

are retreating faster and further than ever and point to this as evidence of global warming. 

雖然冰川融化（亦稱冰退）是水循環的一部分，科學家指出，冰退速度比以往任何時間都快，並指

這是全球暖化的證據。 

================== 

在 2014 年 7 月 27 日所播放的「2012 榮耀盼望」主日信息中，日華牧師分享 2014 年 3 月的 Webbot

提到，北半球有一些地方因下大雪而變成永久冰川。按真正的地理歷史，永久冰川的形成並不如進

化論所說，需要幾萬年至幾百萬年形成，相反，卻是在開始下大雪的首 28 日或一個月內，已經可以

形成冰川九成的厚度。 

 

 

 

以一個 1,000 米厚的冰川為例，在它形成的首月或 28 日內，已經因為下大雪而形成了約 900 米厚的

冰川。換句話說，每天下 32 米或 106 呎厚的雪，連續下 28 日，便會形成一個 900 米厚的永久冰川。 
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香港的太平山約高 552 米，按之前所提下雪的速度，只需 17 日，冰雪就可以把太平山淹沒。 

 

某天，如果我們所身處的地區，例如香港或中國內地，出現此等嚴重的下雪現象，就必須當機立斷，

第一時間動身遠離所在地區，到最近沒有下雪的地區避難。因為在一日內所累積的雪將會高達十層

樓以上，因為據 Webbot 預測，這些下大雪的地區極可能成為永久冰川地帶，如同南極或雪山山頂的

地區。 

 

接續這裡再補充關於金、銀和比特幣的資料，它說到一件很有趣的事情。因著今年二、三月出現 Mt.Gox

的事件，出現了早前預測會有聯邦密探及國際刑警作出調查的情況，這正正就在那星期分享有關信

息後便出現了，比特幣面世三年後，聯邦密探終於也要插手。 
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事實上，竟然連 Webbot 也不知道會有 Mt.Gox 這件事發生，但感謝主！我們所分享的信息應驗了！

我們的信息可能真是比 Webbot 來得準確很多。但是，他提到亦因著 Webbot 不知道這事會發生， 

所以他預先藉著 Webbot 製作了一個圖表，顯示如果沒有 Mt.Gox 的事件，比特幣於 1、2 月的時候應

該會升到大約三萬港元，即是美金 3,405 元。 

 

 

 

它提到，本來比特幣在 1 月應該是這個價錢，但很感謝主並不是如此，因此我們在 1、2 月分享比特

幣時，弟兄姊妹們可以以低價購入比特幣，不用花上數萬元購入，只需數千元港幣便能購買，真的

很感謝神。 

 

另外，很有趣，最近的新聞經常提到金銀開始不受操控。 
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現時，我錄影的時候是 3 月中，金價正不斷爬升。但它說約在 4 月 21 日，會出現一個金銀被操控而

導致市場上金銀不受操控的現象。 

 

 

 

眾所周知，操控金銀屬一項極大的聯邦罪行。其實現在全世界，如聯邦密探正調查金銀操控，事件

牽涉到要提堂、見證人或是要調查的人，很多就是近期跳樓自殺的銀行家，他們大都是 JP Morgan

裡的高層人士。 
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影片：JP morgan 的銀行家自殺事件 

 

除了早前提及，眾多銀行家被殺外，其實在近幾個月內，事件並沒有停止。 

 

2014 年 4 月 30 日，任職於 PNC Financial Services Group 銀行經理，27 歲的 Andrew Jarzyk 被發現死於

新澤西哈德遜河。 

 

 

 

2014 年 6 月 13 日，共濟會洛克菲勒家族的 Richard Rockefeller 於紐約市威斯特徹斯特郡機場附近駕駛

小型飛機時，離奇墜機死亡。Richard Rockefeller 曾任家族基金 Rockefeller Brothers Fund 的前主席。 
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2014 年 6 月 26 日，擁有阿爾巴尼亞第四大銀行 Credins Bank 的總經理 Artan Santo，於返回首都地拉

那辦公室期間，遭兩名蒙面槍手射殺，當場死亡。Artan Santo 是阿爾巴尼亞知名商人，除了擁有銀

行外，亦擁有幾間傳媒機構。  

 

 

 

2014 年 7 月 10 日，摩根大通銀行執行董事 Julian Knott 於新澤西家中，用散彈槍（shotgun）殺死妻子

後，再以散彈槍自殺。這是另一宗摩根大通職員的自殺案件。 

 

 

 

但值得留意，Julian Knott 曾於倫敦的 JP Morgan 任職資訊科技部門直至 2010 年。 

 

http://www.bankacredins.com/
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較早前，已有數名於 JP Morgan 任職資訊科技部門的銀行家離奇死亡，包括之前提及的 Jason Alan 

Salais、Gabriel Magee、還有 Richard Gravino、Thomas James Schenkman，他們都是電腦技術專家。因此，

Julian Knott 的死亡，確實有可疑之處。此外，由於散彈槍的長度要比手槍長得多，用來向著自己開

槍自殺比較困難，這更令這宗自殺案更加樸朔迷離。 

 

 

 

2014 年 7 月 20 日， 投資銀行高盛集團（Goldman Sachs Group）跨資產銷售董事總經理，39 歲的 Nicholas 

Valtz 被發現死在紐約長島 Napeague Harbour，相信因滑浪而死亡。 
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但 Webbot 說，我們將會看到一個標記（marker），接著金銀價不受人操控，屆時銀會升至 12,000 美元

一安士。他以金為例，說明操控現象是這樣的，若你看到金價突然在今天上升了 15 元，按照他們一

向的操控方式，一定會即日將金價壓低 15 元。 
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但它說，你會看到一個現象，就是壓低至 16 元，比 15 元再多一些。 

 

 

 

數天以後，它又會突然暴升至 20 元，接著你又會看到金價被壓低至 21 元左右。 

 

 

 

它說，這現象會維持幾天就出現一次。譬如下一次不是 20 元，而是突然升至 40 元，接著又壓低至

41、42 元。這個情況下，就開始引人注意。 
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到了那個時候，接著金價就會突然升到 100 元，你又見到它被壓低至 101 元，接著見它突然升到 105

元，接著今次你就會見到他猶疑，但當他猶疑的時候，你會即時見到在同一天，在一個小時後升到

115 元，兩個小時候升到 135 元，在收市的時候，金價升至 500 元。當這樣的時候，由第二天開始，

金價就完全失控了！然後就 1、2、3、4 倍天價地上升。 

 

 

 

銀就由 20 元，1、2、3、4、5 倍上升，銀會升至 12,000 美金一安士。 

 

 

 

它說，若你一見到這個現象就會知道，從此以後，金銀價格就完全失控，因是他們過份操控，而導

致他們對金銀操控變成失控，按照 Webbot 的字眼顯示，4 月第 3 個星期所有這些現象就會出現。 

當大家聽這篇信息的時候，應該就是這段時間開始出現。它提到，在那段時間，全世界會有很多通

脹，而銀行家與經濟學家也十分害怕這後果。屆時，俄羅斯與中國也會讓美金歸國，意思是將美元

的外匯全都歸還給美國，此事件將會導致許多人破產。 
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第二章：總結感言 

我相信大家無論是在今個星期看完 Webbot，或是注意到在這星期裡世界正在發生的事情，如 Webbot

所提及的天氣、銀行家、或其他事件也好，都讓我們感覺到教會愈來愈先知先覺。 

 

 

 

在這一至二星期裡，無論報紙、新聞，甚至基督徒都說世界的事情變動得很快。但是在這變動前的

一、兩星期，我們卻是先知先覺。我相信連香港買賣白銀的商戶，都知道有一所教會的數百名信徒

突然購入很多白銀。在數天後，卻出現了一則很轟動的新聞，就是俄羅斯和烏克蘭之間的爭執，導

致白銀的價值將會狂升，而現在很多新聞也報道這事情。 
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事實上，就如我們在兩個星期前分享「V」和「W」所提供的資訊，現在，這事件就在這兩個星期裡

發生，我相信所有事情會真的開始發生，記著：是各就各位開始發生。在這裡，讓我嘗試解釋一下，

我認為在 Silver Code 的密碼當中，當各單位各就各位後，將會發生的是什麼事情。 

 

但首先，我們看見，按著 Silver Code 的意思，似乎是特別有針對性的。這特性就是指這事件一定與

軍事行動有關，是關於俄羅斯和烏克蘭之間的爭執，而這爭執又會導致銀價狂升。就在這兩個星期，

新聞報道的每樣事情的發展和演變，最後，傳媒會一致地說現時金銀有上升的現象。 

 

 

 

但是，另一邊廂，你又會看見所有傳媒的報道，他們真的按照美國所提供的劇本。他們卻不報道今



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 38 

次於烏克蘭被擊落的波音 777 民航機意外存在很多疑點，多得令人難以置信。這證明是次擊落是預

先知道的，並故意嫁禍俄羅斯，為了引發今次的大戰，這就如於 1915 年的時候，各國已經開始做這

種偽旗行動。 

 

   

 

於 1904 年，英國皇家郵輪盧西塔尼亞號（RMS Lusitania）已建成。然後，於 1915 年，英國強行將這

艘船駛至最多德國潛艇（U-boat）的地方，還要在不聽從指令下進入戰區，然後被德國潛艇的魚雷擊

沈，導致過千人喪生。盟國繼而將這意外嫁禍德國，大戰便隨即開始。 

 

 

 

在這事之前，其實所有英國民眾都說不願參戰的，高呼「我們要和平，我們不要打仗」。但當死了過

千人後，你能夠想像，這種偽旗行動的出現，讓德國成了磨心，結果引發了第一次世界大戰。 

 

今次也是如此，就是有一架飛機去錯了航道，就被俄羅斯擊落。 
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但其後，人們發現烏克蘭所發放的資料，與 Freemason 老人家的作事方式及 NASA 那些拍照法十分相

似，就是已經露出馬腳，讓人知道他們早已在 7 月 16 日做了那段視頻出來。 

 

 

 

試想，有什麼人會預先知道會有飛機走錯了航道，然後還要被飛彈擊落的呢？除了幕後黑手，還有

誰呢？但是，當所謂親美的烏克蘭政府發出此資訊時，你便知道了，如果他以此偽旗行動來屈枉俄

羅斯的話，那麼，真正做這件事的是誰呢？ 

 

事實上，很多現時所出的資料顯示，整件事也是如危機演員演出一樣，全都是偽造的，無論是乘客

的護照、飛機墜落的地點，每一件事都看得出是假的，顯然如「V」和「W」早已指出，將會有一件
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這樣的事會被製造出來，最主要是導致銀價上升。 

 

 

 

 

影片：馬來西亞航空 17 號班機空難是一項「偽旗行動」 

馬來西亞航空 17 號班機空難，（以下簡稱馬航 MH17 事件），是指在 2014 年 7 月 17 日，馬來西亞航

空 MH17 班機，由阿姆斯特丹史基浦機場飛往吉隆坡國際機場航線時，在烏克蘭靠近俄羅斯邊界

33,000 英呎（10,000 公呎）高空疑受到 9K37「山毛櫸」地對空飛彈擊落墜毀的事故，機上 283 名乘

客和 15 名機組成員悉數罹難。 
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飛機在烏克蘭東部頓涅茨克州列士附近墜毀，那裡距俄羅斯邊境 40 公里。烏克蘭緊急救援人員已在

事故現場找到失事客機黑盒子。該次空難為馬來西亞航空於 2014 年繼 MH370 號班機之後的第二宗

空難，也是馬航有史以來罹難人數最多的一場空難。 

 

目前該空難也是死亡人數最多的民航機遭擊落事件，同時亦是繼美國 911 事件後，最嚴重的空難。

但在事件發生後，西方社會無論是政府和主導的傳媒，在沒有任何實質證據下，經已立即把事件的

責任推卸予烏克蘭親俄反對派的叛軍以及俄羅斯。 
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情況好像於 2001 年發生的 911 事件一樣。美國政府和官員於事件發生後，在沒有任何實質證據的情

況下，已經把事件的責任推卸給一個美國人民之前從未聽聞過的人物 ── 「拉登」。 

 

 

 

而且在短時間內，已經攻打阿富汗和伊拉克，並一口咬定伊拉克藏有大殺傷力的武器，最終，當美

國佔領兩國後，卻證明 911 事件與阿富汗及伊拉克完全無關，並找不到任何大殺傷力武器！ 
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美國國務卿克里在事件發生後兩日已表示，大量的證據顯示，俄羅斯參與了馬航客機在烏克蘭上空

被導彈擊落的事件。 

 

 

 

與此同時，歐盟國家發出警告，將會對俄羅斯進行更進一步的經濟制裁。克里表示，美國看見俄羅

斯在上個月為親俄武裝分子提供及運送武器，其中包括 150 輛裝甲運兵車、坦克和火箭發射器。克

里在接受 CNN 的採訪時表示，美國截獲了有關俄羅斯運送 SA11 導彈給親俄武裝分子的對話，而該

導彈則被指是擊落 MH17 的武器 ── 「非常清楚，這是一個從俄羅斯提供的導彈系統。」 
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事情發生後，烏克蘭親俄反對派叛軍和俄羅斯總統普京亦立即否認事件與他們有關，並指責是親美

的烏克蘭政府導致慘劇發生。究竟馬航 MH17 事件的真相是如何？真正的兇手又是誰？真相有可能

永遠也無法完全得知。但從當中所發表的影片、照片、人證及物證等，我們卻可以發現事件中有著

眾多疑點，甚至可以肯定馬航 MH17 事件，不是一次意外，而是一個精心策劃的陰謀。在事件發生

前，已經有幕後黑手在部署整件事情，其計劃之巨大，實在令人瞠目結舌。 

 

很明顯地，幕後黑手的目的不單只是想簡單地把事件歸咎於美、俄、烏克蘭或叛軍的任何一方， 

而是希望引發更大的事件，甚至是第三次世界大戰，希望藉著這事件能夠得到最大的益處，如歷史

上曾出現很多偽旗行動一樣。例如在第一次世界大戰時，英國盧西塔尼亞號被擊沉事件、第二次世

界大戰時，在中日戰爭期間發生的「九一八事變」和「七七盧溝橋事變」等都是著名的偽旗行動，

真正的目的只是讓侵略者能夠出師有名。 
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然而，在今次馬航 MH17 墜落或被擊落的事件中，美國和烏克蘭卻早已一口咬定是親俄份子，甚至

是俄羅斯所做的所謂證據，其實，當中有著眾多的疑點，現在就讓我們逐一分析。 

 

YouTube 新聞片段： 

正當各國的調查仍未正式展開之際，美國情報部門發放資料，認為客機是被親俄分子撃落。 

最新發放的衛星圖片，分析馬航客機飛行路線，和山毛櫸導彈發射地點等數據，認為親俄分子很可

能錯誤擊落客機，也未有證據顯示俄羅斯有參與其中。但情報同時指出，俄羅斯在接壤烏克蘭的邊

境設有哨站，訓練親俄分子及提供武器，哨站規模更在六月大幅擴張，意味著俄羅斯仍有機會是空

難幕後黑手。 

 

一、烏克蘭的軍事情報機關在事件發生不足 24 小時內，已經在 YouTube 發佈了一則由烏克蘭軍事情

報部門所製作的影片。 

 

We have just shot down a plane. That was 'Miner's' group. It fell down outside Enakievo. 

我們剛擊落了一架飛機，「礦工」組做的，它在 Enakievo 以外地方墜落。 

 

Pilots? Where are the pilots? 

機師呢？機師在哪？ 

 

Set off the search for the shot down plane and take the pictures of it. 

立即搜查被擊落的飛機，並拍照。 

 

A plume of smoke is visible… 

可以見到一縷煙。 
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How many minutes ago? 

多少分鐘前？ 

 

About 30 minutes ago. 

大約 30 分鐘前。 

 

Having inspected the scene of the plane crash, terrorists decided that they had shot down a civil aircraft. 

經檢查飛機墜毀現場後，恐怖分子確定他們擊落了一架民航客機。 

 

Yes, Major! 

是的，少校！ 

 

...so that were those from Chernukhinsk who shot down the plane. 

……是那些從 Chernukhinsk 來的人擊落了飛機。 

 

From Chernukhin check-point, Cossacks that are nearby Chernukhino. 

他們是從 Chernukhin 檢查站來，在 Chernukhino 附近的哥薩克人。 

 

The plane broke into pieces in the air, close to Petropavlovskaya mine. There is the first two-hundredth （dead）, 

we have found the first two-hundredth. It's a civilian. 

飛機在 Petropavlovskaya 礦場附近上空變成碎片，初步有 200 人（罹難），我們已初步發現兩百人，這

是架民航客機。 

 

How are things going there? 

事情進展如何？ 

 

Well, we are 100% sure that it was a civilian plane. 

百分百肯定這是架民航客機。 

 

Are there a lot of people? 

是否有很多人？ 

 

The debris was falling straight into the yards. 

客機碎片直墮地面。 

 

What plane is that? 

是甚麼飛機？ 

 

I haven't figured out yet. I haven't got close to the main wreckage. 
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還未確定，我未接近主要殘骸。 

 

Now I'm nearby the place where first bodies started falling. Here are remnants of internal brackets, chairs, 

bodies... 

我現在位於首批屍體墜落的地方附近，這裡有機內支架、椅子和身體殘骸…… 

 

Are there any weapons? 

有沒有任何武器？ 

 

Nothing at all. Civilian belongings, medical scraps, towels, toilet paper. 

甚麼都沒有，只有民用物品、醫療廢料、毛巾、手紙。 

 

Are there any documents? 

有沒有任何文件？ 

 

Yes. One belonging to a student from Indonesia. From Thompson University. 

有，是屬於一位來自印尼湯普森大學的學生。 

 

As to this plane shot down nearby Snezhnoe-Torez. This turned out to be a passenger one. It fell down outside 

Grabovo, there is a whole lot of bodies of women and children. Cossacks are now looking around there. 

這架飛機於 Snezhnoe-Torez 附近被擊落，只是架民航機，它在 Grabovo 以外墜毀，有許多婦女和兒童

的屍體，哥薩克人現正在該地進行搜索。 

 

On TV they say like it is a Ukrainian AN-26, a transport plane. But the writing says, “Malaysian Airlines.” 

在電視上，他們說這是一架烏克蘭 AN-26 運輸機，但其實寫著：「馬來西亞航空」。 

 

What was it doing over the territory of Ukraine? 

它在烏克蘭領土上做甚麼？ 

 

Well then it was bringing spies. 

那麼它在運載間諜。 

 

Why the hell were they flying? 

為甚麼他們在那裡飛行？ 

 

This is war going on. 

戰事正在進行。 

 

影片內容是一段俄語的錄音。錄音的內容是，他們竊聽到俄羅斯軍事情報人員給親俄的烏克蘭叛軍
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的電話內容，記錄了由 7 月 14 日至 7 月 17 日的通話內容，內容意思是指，俄羅斯給叛軍提供了 9K37 

「山毛櫸」地對空導彈，並且稱叛軍在 7 月 17 日擊落了一架烏克蘭軍機，但後來發現是馬航的民航

機，事發後，大量平民死亡，足以證明叛軍曾使用 9K37「山毛櫸」地對空導彈擊落一架馬航的民航

機，而烏克蘭政府指出，這一架飛機正是馬航 MH17，所以叛軍把 MH17 擊落的嫌疑是最大的。 

 

 

 

影片中亦指出，叛軍在事前把一架運載有 9K37「山毛櫸」地對空導彈的軍車駛往事發地點，證明叛

軍一定就是擊落 MH17 的主兇。但是，在事件發生後，卻有人把這一段網上影片下載並進行分析，

其中發現：影片檔案的建立日期是事發前一天，即 7 月 16 日。 
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究竟烏克蘭的軍方情報人員為何要在事件發生前一天開始製作這段竊聽錄音，用以證明叛軍曾使用

導彈擊落飛機的錄音？有誰可以預早一天知道明天會有飛機被敵方擊落，而事前製作所謂證據確鑿

的錄音？除非有人在幕後自編自導自演。 

 

二、在馬航 MH17 事件中，相信全球人都會看見在事件發生後，即 MH17 客機墜落後，客機的殘骸

及屍體佈滿地上的影片。 

 

 

 

根據官方發佈的資料顯示，客機是由 33,000 呎的高空中被導彈擊中，並在空中爆炸而墜毀在地上。

不過，根據一些有多年駕駛大型航空客機經驗的機組人員指出，如果一架由荷蘭飛往馬來西亞的長

途航班，飛機必定是注滿汽油，但 MH17 只是航行一小半的路程而已，若又被飛彈撃中的話，根本

不可能在地上還可以發現 200 具以上的完整屍體。 

 

以常識來看，即使一個人由 30 樓高處墮下死亡，必定血肉模糊，甚至身首異處，但從所謂事發現場

所見，這些屍體不見得是由 33,000 呎高空中墜下，而且也見不到有大量的血跡，如果是在空中被導

彈擊落，根本不可能有大量完整而又沒有被火燒過的痕跡的屍體。根據有多年駕駛大型航空客機經

驗的機組人員指出，在這種高空 33,000 呎爆炸的情況下，根本不可能在地上檢回完整的屍身。 

 

三、事件發生後，俄羅斯總統普京為事件作出辯護時，提出了事件的十大疑點，但美國和烏克蘭完

全沒有就這十大疑點作出回應。相反，親美傳媒發佈嬰兒屍體的照片，卻牽引出民眾對事件的情緒，

繼而再把事件與親俄叛軍和俄羅斯扯上關係，有意未判先公審和定罪。 

 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 51 

 

 

 

四、俄羅斯指出，事發時在雷達上發現有兩架烏克蘭的 Su-25 戰機，跟隨著 MH17 航機，正是 MH17

墜落的時間和位置。俄羅斯政府亦在記者招待會上展示當時的航空記錄，證明當時在同一高度的空

中，有親美烏克蘭政府軍的戰機在 MH17 後方出現，並跟隨著 MH17，之後 MH17 亦從雷達中消失。

MH17 有可能直接在事發地點被戰機擊落，然而，西方政府卻完全沒有回應相關的指控。 
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以下是俄國軍方在事件三日後所招開的記者招待會： 

 

YouTube 片段： 

I would like to show you data on the air traffic situation in the Donetsk area on that day. Here you can see data 

from the monitoring system for the time period from 17:10 up to 17:30, Moscow time. During this time interval, 

there were 3 civilian planes in the area on scheduled flights. A flight from Copenhagen to Singapore passed over 

at 17:17. Then there was a flight from Paris to Taipei, at 17:24. And finally, the flight from Amsterdam to Kuala 

Lumpur. 

現展示當日頓涅茨克地區空中交通的數據，可從監控系統看到有關數據，莫斯科時間下午 5 時 10 至

30 分，當時該地區有 3 架民航客機按預定航班飛行，一架從哥本哈根飛往新加坡的航班，在下午 5
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時 17 分越過該區，然後是從巴黎飛往台北的航班在 5 時 24 分經過，最後是從阿姆斯特丹飛往吉隆

坡的航班。 

 

Russian monitoring systems also registered that there was Ukrainian Air Force jet, probably Su-25 fighter, 

climbing and approaching the Malaysian passenger aircraft. 

俄羅斯監控系統還留意到有烏克蘭空軍飛機，可能是 Su-25 戰鬥機飛近馬航客機。 

 

The Su-25 was between 3 and 5 km away from the Malaysian airline's plane. The fighter jet is capable of 

reaching an altitude of 10,000 meters for short periods of time. Its standard armament includes R60 air-to-air 

missiles, which are capable of locking and destroying targets within a range of 12 km. and which are guaranteed 

to hit the target from a distance of 5 km. 

Su-25 戰鬥機距離馬航 3 至 5 公里。該戰鬥機能在短時間內達到 1 萬米高度。 

標準裝備包括 R60 空對空導彈，能夠鎖定並摧毀 12 公里範圍內的目標，並保證在 5 公里距離內擊中

目標 

 

What was a military aircraft doing on a route intended for civilian planes flying at almost the same time and same 

altitude as a passenger airliner? We would like to receive an answer to this question. 

一架軍用飛機在民航路線上做甚麼，幾乎在同一時間飛至與客機相同的高度，我們希望得到答案。 

 

To co-operate this evidence, we have a video taken at the regional air traffic control center in Rostov. 

Lieutenant-General Igor Makushev, chief of the Air Force main staff will comment on this. 

為確定這證據，我們取得了羅斯托夫地區，空中交通控制中心拍攝的影片，俄羅斯空軍司令馬庫舍

夫將就此發表評論。 

 

Ladies and gentlemen, today a Russia's Federal Air Transport Agency released the relevant records at the Rostov 

area control center of the Russian Federation's Unified Air Traffic Management System. This video footage 

displays flights' status information over Donetsk as of July 17, 2014, between 17:19 and 17:25, Moscow time. 

各位，今天俄羅斯聯邦航空運輸署發布了俄羅斯聯邦統一空中交通管理系統，在羅斯托夫區域管制

中心的相關記錄，錄像顯示 2014 年 7 月 17 日莫斯科時間下午 5 時 19 至 25 分，在頓涅茨克的航班狀

態資料。 

 

In the upper left hand corner, you see a mark from the Boeing-772 en route from Copenhagen to Singapore, 

beneath it is a mark from the Boeing-777 en route from Amsterdam to Kuala Lumpur. To the right of it is a mark 

from the Boeing-778 en route from Delhi to Birmingham. 

在左上角，你看到從哥本哈根飛往新加坡的波音 772 客機的標誌，下面是從阿姆斯特丹飛往吉隆坡

的波音 777 標誌，它的右側是由德里飛往伯明翰的波音 778 標誌。 

 

All three aircraft were continuously detected by three radar stations of the air traffic management system and the 

Russian Ministry of Defense. The Boeing-777, flight MH17, is heading towards the Russian border and is 
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supposed to cross it at the TONAK point. 

這三架客機都不斷被空中交通管理系統的，三個雷達站和俄羅斯國防部檢測到，波音 777 客機，MH17

航班飛往俄羅斯邊境，原本應該在 TONAK 點經過該地。 

 

Monitoring the aircraft's flight path, an air traffic controller constantly inquired about its flight variables to 

compare them against the flight path. 

正監視飛機的飛行路線之際，航空交通管制員不斷詢問該客機的飛行變數，與飛行路線作比較。 

 

At 17:20, with 51 km to go to the Russian border, moving at a 300 degree azimuth angle, the aircraft started to 

abruptly lose speed, which is clearly reflected in the aircraft status chart. 

下午 5 時 20 分，航機離俄羅斯邊境 51 公里，向方位角 300 度方向移動，但開始突然減速，此事清

楚反映在航機狀況圖中。 

 

At 17:21’35, with the Boeing’s velocity having dropped to 200 km/hr, a new mark detecting an airborne 

object appears at the spot of the Boeing’s destruction. 

下午 5 時 21 分 35 秒，這架波音航機速度已降至每小時 200 公里，於波音航機被毀位置，顯示有某

飛行物體出現。 

 

The new airborne object was continuously detected for the duration of 4 minutes by the radar stations at 

Ust-Donetsk and Buturinskaya. 

雷達站持續偵測到該飛行物體，長達 4 分鐘，兩雷達站位於 Ust-Donetsk 及 Buturinskaya。 

 

An air traffic controller requested the characteristics of the new airborne object, but was unable to get any 

readings on its parameters – most likely due to the fact that the new aircraft was not equipped with a secondary 

surveillance radar transponder, which is a distinctive feature of military aircraft. 

航空交通管制員要求獲取該飛行物體之資料，但卻未能從範圍內獲得任何讀數，很可能是由於該航

機並未具備二次監視雷達應答器，這正正是軍用飛機的顯著特點。 

 

Detecting this airborne object at an earlier stage was not possible since our radar sites normally monitor air space 

in standard observation mode which only enables aircraft detection at this range at an altitude upwards of 5,000 m. 

Detecting the new aircraft became possible as it started to ascend. 

要提早偵測到此飛行物體是不可能的，因為雷達站正常於標準觀察模式監察領空，監測範圍只能到

高度 5,000 米以上的航機，當該飛行物體開始攀升，雷達才能偵測到它。 

 

Further changes in the airborne object’s coordinates suggest that it was hovering above the Boeing-777’s 

crash site, monitoring the situation. 

飛行物體的坐標改變顯示，它當時正於航機 777 失事地點上空盤旋，監察事態發展。 

 

Ukrainian officials earlier claimed that there were no Ukrainian military aircraft in the area of the crash that day. 
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As you can see, that is not true. Thank you. 

烏克蘭官員早前聲稱，當日並無烏克蘭軍機在墜毀地點附近出現，但如你所見，這並非事實，謝謝。 

 

We have a question for our colleagues in the United States. US officials claim to have satellite imagery proving 

that the Malaysian Airline’s plane was shot down by a missile launched by the militia. However, no one has 

been shown these photographs. 

我們想向美方提出問題，美國官員聲稱擁有衛星圖像，證明馬來西亞航空公司的飛機，乃由民兵發

射的一枚導彈擊落，然而，並無人看過那些相片 

 

As far as we know, there was indeed a US satellite passing over southeast Ukraine on July 17 between 17:06 and 

17:21 Moscow time. This satellite is part of an experimental system designed to track and monitor the launches of 

missiles of various ranges. 

據我們了解，曾有一顆美國衛星經過烏克蘭東南部上空，當時為莫斯科時間 7 月 17 日下午 5 時 6 分

及 5 時 21 分之間，此衛星屬於某實驗系統的一部分，用以跟踪和監視各射程導彈的發射狀況。 

 

If our US colleagues have images from this satellite, they should release them for detailed examination by 

international experts. This may be a coincidence, but the US satellite passed over Ukraine at exactly the same 

time when the Malaysian airliner went down. 

若美方擁有該衛星拍攝到的圖像，便應該公開，供國際專家詳細研究，或許只是巧合，但美國衛星

於馬航墜毀時卻正越過烏克蘭上空。 

 

In conclusion, I would like to say that the information we have presented here is based on objective and reliable 

data from various technical systems. The same cannot be said of the unsubstantiated accusations that have been 

made against Russia. 

總括而言，我想指出，我方在此提供的資料，皆基於不同技術系統提供的客觀和可靠的數據，但外

界對俄方提出的指控卻未經證實。 

 

For example, media outlets have circulated a video supposedly showing a Buk system being transported from 

Ukraine to Russia. This is clearly a fabrication. 

例如，媒體流傳一段據說是布克飛彈系統，從烏克蘭運往俄羅斯的影片，顯然是捏造的。 

 

This video was filmed in the town of Krasnoarmeisk, as shown on the billboard that you can see in the 

background, advertising a car dealership at the address 34 Dnepropetrovsk Street. Krasnoarmeysk has been 

controlled by the Ukrainian military since May 11. 

從背景廣告牌可見，該影片攝於 Krasnoarmeisk 鎮，是關於 Dnepropetrovsk 街 34 號的汽車經銷店，而

Krasnoarmeisk 鎮於 5 月 11 日已被烏克蘭軍控制。 

 

So this raises several questions. Where did this launch vehicle come from? Where was it being transported to? 

因此產生了數個疑問，該運載火箭從哪裡來？運到哪裡去了？ 
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Where is it right now? Why are some of the missiles missing? 

現在在哪？為何某些導彈失踪了？ 

 

And when was the last time a missile was launched from it? 

最後一次從它發射導彈是何時？ 

 

Finally, I would like to state clearly that Russia has never provided the militia fighters, Buk surface-to-air missiles, 

or any other weapons or military hardware. 

最後，我想明確指出，俄羅斯從未提供布克地對空飛彈，或任何其他武器或軍事裝備予他人。 

 

The Defence Ministry will immediately send the materials that we have to experts in Malaysia and the nations of 

the European Union. I hope that they will carry out an unbiased investigation into the tragedy that occurred near 

Donetsk on July 17. 

國防部會立即發送有關資料予身處馬來西亞和歐盟國的專家，促請他們持平地調查 7 月 17 日發生在

近頓涅茨克的慘劇。 

 

The Defence Ministry will continue to update you as new facts emerge in regard to the crash of the Malaysian 

Boeing 777. Thank you. 

隨著更多事實浮現，國防部將繼續公佈有關馬航波音 777 客機墜毀的資訊，謝謝。 

 

7 月 23 日，巧合地，烏克蘭軍方聲稱有兩架 Su-25 戰機被叛軍的火箭炮擊落，這兩架戰機是否就是

上述曾跟隨 MH17 的 Su-25 戰機？是否有人想消滅證據？甚至殺人滅口，殺死自己的下屬，以防留有

活口證人？ 
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五、根據親俄的叛軍指出，在事發現場所發現的屍體並不像是剛剛死亡，而是已經死了數天，甚至

屍體的血液早已被人抽乾。因為從現場的屍體圖片和影片所見，並沒有大量血液從屍體中流出，並

不如一般從高空墜下的情況。 

 

 

 

六、從網上流傳的現場影片中，有人在軍車中拿出一疊聲稱是死者的一批護照，但當中所有的護照

都好像是全新的，甚至連少許使用過的痕跡也沒有。 

 

 

 

從影片中所見的護照已經發出了至少兩至三年，如果這一批護照是由 33,000 呎的高空被導彈撃中，

然後散落到地面，那麼有可能會如此簇新嗎？ 
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七、從現場的照片所見，有一個聲稱是客機殘骸的引擎，但引擎並不屬於事件中客機波音 777 的引

擎，相反，這似是另一種客機波音 747 的引擎。 

 

 

 

因為，一個非常明顯的事實便是波音 777 的引擎體積較波音 747 的大很多，對比於早前，另一次波

音 777 客機空難後留下來的引擎，足以證明這個引擎殘骸絕不可能是波音 777 的，這樣又如何解釋？ 
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八、在現場所見一個由 33,000 呎高空墜下的大型客機，根據新聞片段報道，在地上曾發生爆炸，但

事發後在現場的泥地上卻完全沒有造成任何地洞，甚至連細小的地洞也沒有。事實上，當一個手榴

彈在地上爆炸也一定會造成地洞，怎可能會這樣？ 

  

 

 

就如圖中所見，一架飛機的引擎由高空墮下，地面就算是混凝土，都會被打出一個大洞，但 MH17

事件的引擎掉在泥地上，怎可能連一個小洞都沒有呢？ 
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九、在 MH17 客機被擊落前的三分鐘，有一位在烏克蘭基輔國機場控制塔工作的西班牙人 Carlos，曾

在個人的 Twitter 表示，MH17 被兩架親美的烏克蘭政府軍戰機追蹤，並且遠離了本身的航道，三分

鐘之後 MH17 就從雷達中失去了蹤影，究竟是否兩架親美的烏克蘭政府軍戰機把 MH17 擊落的呢？

當然這個人的 Twitter 事後被人關閉了。 

 

 

 

十、7 月 23 日，俄國電視台的一個訪問節目中，三位嘉賓都指出，美國一直指他們手上有大量證據

證明 MH17 事件是親俄分子所為，除了那些已經知道是假的證據外，他們卻一直拿不出來實質的證

據出來。 
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YouTube 影片： 

To crosstalk the downing of flight MH17, I’m joined by my guests, Vladimir Suchan in Cleveland. He is a 

professor and former Czechoslovak diplomat. 

今天討論 MH17 航機被擊落事件，我們邀請了在克利夫蘭的 Vladimir Suchan，現職教授，為前捷克斯

洛伐克外交官。 

 

In New York, we have Eric Draitser. He is a geopolitical analyst and founder of stopimperialism.org and here in 

Moscow, across is Eric Kraus. He’s an independent political risk analyst. 

在紐約有 Eric Draitser，地緣政治分析家及停止帝國主義網站創始人，在莫斯科有 Eric Kraus，獨立政

治風險分析員。 

 

So ladies and gentlemen, CrossTalk means you can jump in anytime you want. 

各位，此節目可讓大家隨時發表意見。 

 

Vladimir if I go to you in Cleveland first, John Kerry has a mountain of evidence he claims that Russia is directly 

involved with the downing of this jet in Ukraine killing 298 civilians. Umm, what do you make of his case? 

Because he’s, reminds everyone, he was a prosecutor one time. How well would he do in court? 

首先訪問在克利夫蘭的 Vladimir，美國國務卿約翰‧克里聲稱有排山倒海的證據，證明俄羅斯直接參

與是次殺死 298 名平民的烏克蘭飛機擊落事件，你怎看他的控訴？值得一提，他曾任檢察官，你認

為在法庭上他表現如何？ 

 

Vladimir Suchan 

FMR Czechoslovak Diplomat 

Vladimir Suchan 

前捷克斯洛伐克外交官 

 

I think very badly but in the court or in the corporates of Western media, he’s doing just fine because he knows 

exactly how to reduce a message to something very simple, if not stupid, and to appeal to the emotional, irrational 

side of the people, turning the tragedy into a game where he…and to the West and the White House are trying to 

wipe out outrage, disgust, horror, panic, hate for Russia, and all these things, and if there are some evidence or 

arguments, these are just stated without actually being delivered. 

我認為是次控訴很差，但在法庭或西方媒體界，他表現不俗，因他懂得如何將信息簡化，甚或編出

愚蠢的信息去煽動人民情緒化、非理性的一面，將慘劇變成手段，讓西方國家和白宮激發起人民對

俄羅斯的憤怒、厭惡、恐懼、驚慌及憎恨，而這一切要有證據或論據支持，但卻全都只是沒有理據

的指控。 

 

And I too noticed these changed use of the word, “mountain of evidence,” or he also said “an enormous 

amount of evidence” and there’s basically none. Interestingly enough, he also repeated or used as what would 

have been evidence, the so-called leaked tapes by the Kiev regime. And the problem with those tapes is that many 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 62 

people already pointed out that they are clearly frauds and fakes. 

我也注意到他們改了用詞，「排山倒海」的證據，或如他所言「極多證據」，但基本上甚麼也欠奉，

有趣的是，他還重複或使用可以成為證據的，基輔政權的所謂外洩錄音，那些錄音卻已被公認明是

顯欺詐和偽造的。 

 

At the same time, if one even looks into their content of these supposed conversations that were leaked, they are 

mutually contradictory, inconsistent. 

同時，若你研究洩露的錄音談話內容，它們互相矛盾，並不一致 

 

The first one pointed or argued that these supposed Buk battery was based somewhere in the Bolshevo. The 

second tape put the battery in Donetsk and then the video with the battery with one missile missing was 

supposedly in Snizhne. 

第一個錄音指出布克導彈的炮台基地位於 Bolshevo，第二個錄音指炮台在頓涅茨克，而拍攝到一枚

失蹤導彈炮台的影片，則顯示地點應在 Snizhne。 

 

And now we know that the battery, which also Kerry used, would have been a clear proof of the guilt of the 

people in Donbass or even putting himself personally was actually a Ukrainian battery of Buk missiles. 

現在知道克里也有用該炮台，而炮台便清楚證明頓巴斯人民的罪行，那其實是烏克蘭布克導彈炮台。 

 

Okay, we will talk about the Ukrainian side of this in a second here, okay? 

好，稍後才談及烏克蘭，好嗎？ 

 

Eric in New York if I can go to you, I wasn’t in the US State Department. It looks like they are using social 

media as their primary evidence, no photographs, no recognizance, no physical evidence and they haven’t 

proved or showed anything to the public yet but they are so adamant, they are so convinced that they are right, 

but social media? 

在紐約的 Eric，我並無在美國國務院，似乎他們以社交媒體作為主要證據，無照片、擔保及物證，

亦尚未向公眾證實或發表任何證據，但他們卻如此肯定，確信自己是正確的，但用社交媒體？ 

 

I mean this is getting down to Twitter? 

就是以 Twitter 為憑據？ 

 

Eric Draitser 

Geopolitical Analyst 

Eric Draitser 

地緣政治分析師（現位於紐約） 

 

Well, absolutely right and of course, those of us who have been following for the last 3, 4, 5 years really since 

social media’s explosion onto the mainstream scene. 
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絕對正確，我們過去 3、4、5 年一直在用這工具，見證社交媒體泛濫至主流媒體。 

 

We know that social media is very much under the control of US and western intelligence, not the least of which 

we remember what happened in Libya, all of the fake twitter accounts, all of the fake supposed eyewitness 

accounts of the allegedly strafing of civilians by Gaddafi. 

便知道社交媒體嚴重受美國和西方情報控制，至少還記得利比亞所發生的事情，所有假 Twitter 賬戶、

據稱目擊卡菲特掃射人民的假證人賬戶。 

 

We’ve seen the same with regard to Syria, multiple so-called twitters and bloggers, Syrian Danny and others 

who have been exposed as frauds as well. 

敘利亞亦如是，多個所謂 Twitter 和博客、敘利亞的丹尼和其他人，亦已被揭穿是騙局。 

 

So it’s really strange credulity that we would be making a case, rather than the United States establishments 

would be making a case on such an issue of vital importance from something like social media. 

我們輕信他們以致提出控訴，經已很奇怪，但美國卻以社交媒體作如此嚴重控訴的基礎。 

 

But I would also return to the fact that it is not strictly social media, 

you know, on my subway ride over here to this studio, I happened to catch the cover page, the cover story of the 

New York Post, one of our local rags here in New York City. And the headline read “Hey Flag, why did you 

kill my son?” and it has a picture of some, you know, some father of one of the civilians killed on the plane. 

我想回到某個事實，這不僅是社交媒體，當我坐地鐵來這錄影室時，剛巧看到紐約市本地小報《紐

約報》的封面，頭條標題為「你為何殺死我的兒子？」加上一幅像是空難死者父親的照片 

 

Now think about exactly how that relates to the statements coming out of the State Department and out of the US 

Government. 

試想想，這究竟與美國國務院及政府的發言有何關係？ 

 

It’s really, I think, quite clear that the US media, both mainstream media as well as what we see on social media, 

is really an appendage of the US political establishment of the State Department and the US political elites. 

很明顯，美國的媒體 ── 主流及社交媒體兩者，的確是國務院和美國政治精英的附屬品。 

 

And that is a fact that is inescapable and it is a fundamental part of the way in which not only we should 

understand this issue but how the narrative is being framed… the narrative is being streamed to fit, or rather the 

facts are being framed to fit a preconceived narrative as we’ve seen countless times in recent years. 

事實上，這是無可避免的，也是理解此問題如何被闡述的基礎，事件如何被編寫，或事實被編寫以

致能切合某先入為主的敘述，近年已見過無數例子。 

 

Hey Eric in Moscow. I find it quite striking is that the blame has already been laid and fingers have already been 

pointed but it looks very clearly to me that the United States particularly does not really want an investigation 
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because well that investigation would probably show something that they don’t want to see. 

在莫斯科的 Eric，我覺得很驚訝的是，很快美國便作出指責，但非常明顯，美國並不希望展開調查，

因可能會查出一些他們不希望別人知道的事。 

 

And most likely – and I’m not an expert here, I’m going to let wait for the investigation but it seems to me, 

common sense says the Ukrainians did it. 

而最有可能的是 ── 我並非專家，讓我等待調查結果，但表面上看來，認為是烏克蘭所為是合理

的。 

 

Eric Kraus 

Independent Political Risk Analyst 

Eric Kraus 

獨立政治風險分析師 

 

Peter, I don't know who did it frankly.  I have, I claim my expertise in various fields; aerial warfare is not one of 

them. 

Peter，坦白説我不知道誰是始作俑者，雖然我在其他範疇是專家，但空戰絕對不是。 

 

But one thing we do know is the Americans have extraordinarily good signal intelligence. They are spying on the 

entire world, they know what you and I had for breakfast today. 

但知道一點，就是美國人有極佳的信號情報，他們監察著整個世界，知道你和我今天早餐吃了甚麼。 

 

It defies belief to imagine that they did not have spy satellites over the place where the events occurred, that they 

did not have over-the-horizon radar watching what was going on. They clearly do have in their possession hard 

evidence for what brought down the plane. 

故不能相信他們於事發當地沒有間諜衛星，沒有超視距雷達偵測事件發生，他們顯然具確鑿證據，

知道甚麼撃落航機。 

 

Now what they are saying… Mr. Kerry seems to be saying is that we have excellent evidence much put in the 

Russians but he won’t say what it is. 

現在克里像是說：「我們有俄國的確鑿罪證。」但卻不肯透露詳情。 

 

If they have this evidence, and it was in their favour, I would have imagined it would be all over the pages of the 

New York Post right now. 

如果他們有證據，而證據對他們有利，我能想像，這些證據一定鋪天蓋地於《紐約報》報道。 

 

Oddly, it’s just, “Believe me, we have a mountain of evidence.” 

奇怪的是，現在只是說：「相信我，我們有排山倒海的證據。」 
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Well, they had a mountain of evidence on the Iraqi WMD too. They made it up. 

他們早前亦指，有證據證實伊拉克擁有大規模殺傷性武器，這是他們編造出來的 

 

And I think, presumptively, I don’t know what brought down the plane but if they do, they should be telling us, 

not just say “trust me.” 

按我推論，雖然我不知道是甚麼擊落航機，但如果他們有證據會公諸於世，而不會只說「相信我」。 

 

十一、在上星期即 2014 年 7 月 20 日「2012 榮耀盼望」主日信息，日華牧師介紹了兩位網絡上的「資

深解碼員」，簡稱「V」及「W」，他們從事了經濟網絡監察及解碼工作約有 30 年，卻突然發現了一

批從未出現過的「密碼」，是由全球經濟幕後黑手，即共濟會的高層向他們下屬所發出的指令，稱為

「白銀密碼」。 

 

內容是關於「白銀將會出現的大變動」，而事件發生的時間將會由 7 月 15 日開始。告密者「V」及「W」

亦發現在他們所找到的「密碼」中，多次出現「777」這一個神秘代碼。他們亦發現事件和近期發生

在烏克蘭的內戰和美俄之間的爭議有極大的關係。他們指出，這事件將會引發在烏克蘭的戰事行動，

使美國失敗並看來非常差勁，從而引發美金崩潰和白銀價格上升。 

 

所以，牧師早已在 MH17 事件發生的數天前，已通知教會內的肢體，把握時機購入實貨白銀。馬航

MH17 事件發生的時間，正好是告密者「V」及「W」所指在 7 月 15 日後的兩天內，並且事件亦正正

是「V」及「W」所說，與現時正在發生的烏克蘭內戰和美俄之間的爭議有關。 

 

事件中，離奇地與「V」及「W」所得到的密碼，其中所提及將會出現的神秘數字「777」有莫大的

連繫。 

 

第一、事件中被擊落的客機型號正正是「波音 777」，與「V」及「W」所得到的神秘數字相同。 

 

 

 

第二、事件中用來擊落客機的導彈型號是 9K37「山毛櫸」地對空導彈，亦有 3 和 7 這個數字，好像

暗藏了「777」這個數字。 
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第三、事件中的航班是 MH17，亦有一個「7」字。 

 

第四、事件中被擊落的客機第一次飛行日期是 1997 年 7 月 17 日，事發日期不單只是該客機第一次

航行的 17 週年記念，亦正好對應航班的名字 MH17，而客機第一次航行的日期亦有 3 個「7」字。 

 

 

 

第五、客機被擊落的日期是 2014 年 7 月 17 日，2014 年中的 2+0+1+4=7，再加上 7 月 17 日中的兩個

7 字，日期亦剛好有 3 個「7」字。 

 

 

 

第六、同樣是馬航的事件，在 2014 年 3 月 8 日所發生轟動全球的馬航 MH370 航機失蹤的事件，同

樣是「波音 777」型號客機的事件，亦是有 3 個「7」字，而航班的數字「370」，亦有 3 和 7 字，好

像是暗藏了「777」這個數字。 
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但是在歷史上好些重大的事件，甚至是重大的偽旗行動、重大的陰謀事件，都隱藏著 777 這一個數

字。 

 

 

 

例如：在歷史中，日本在二次世界大戰中侵華的偽旗行動「盧溝橋事變」或稱「七七事變」，發生的

日期就是 1937 年 7 月 7 日，事件日期正好是有 3 個「7」字。 
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又例如發生在 1947 年飛碟墜落的「羅茲威爾事件」，正式在報章報道的日期是 1947 年 7 月 8 日。內

容更是報道前一天，即 7 月 7 日發現飛碟墜落事件，日期正是 1947 年 7 月 7 日，事件日期也正好

是有 3 個「7」字。 

 

 

 

另外，由共濟會所建立的美國，建國年份就是 1776 年，神秘主義者都認為 1776=1+6 和兩個 7，即 777

的意思，因為他們都相信 777 有著神秘力量的意思。 
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然而，阿拉伯數字 777，如果以希伯來文的數字來看，阿拉伯數字 7 字和希伯來文的數字 6 字是一樣

的，所以 777 亦即是希伯來文中的 666。 

 

 

 

明顯地，馬航 MH17 墜落事件，便是告密者「V」及「W」所預告即將會發生的軍事行動，其目的不

單只是想挑起世界大戰，最重要的是其幕後黑手，想藉此推行 Freemason（共濟會）早已計劃的新世

界秩序（New World Order）；同時使白銀升至天價，目的是把美金和全世界的貨幣推向死亡，從而帶

出 666 獸印經濟系統。 

================== 

所以今次事件，真正應該追究的，我相信是美國總統，而非俄羅斯。可見，我們真的是先知先覺了，
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因為在這些事發生之前，我已跟大家分享這些截獲的訊息。並且，我想再進一步讓你知道接下來應

該會有的步驟。因 Silver Code 跟以往不一樣，他說裡面牽涉到將會開始世界大戰，記著：今次件事

其實跟第一次世界大戰時，英國跟德國之間的事件很相似。 

 

 

 

所以，這件事會引發世界大戰，但他說這個 Silver Code 截獲的部分是特別給那些造銀的，即是銀礦、

賣銀的和造紙銀的，裡面亦提到，打仗會導致一些事情，令他們要各就各位。 

 

 

 

為什麼要各就各位呢？他們就像變魔術一般，當他們有預備，亦知道發生什麼事的話，他們可以在

銀升至天價之前，一次性買光全世界的銀。 

 

我們當然會想，「他們是用錢去買銀，並且，他們很可能預備不了。」事實卻不然。弟兄姊妹，這些

人已經預備好了。為什麼會在角色當中，他特別針對掘礦公司、賣銀公司以及紙銀公司呢？理由很

簡單，接下來，我們將會見到他們會慢慢開始鼓吹銀和金價上升，可是，金會變成廢物，因此，他

們會搶光世上所有銀。 
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但有什麼方法可以跟別人爭相購買，天價也可以買到呢？方法很簡單，就是現在他們一直沿用的方

法，就是人們買了銀後，不給實貨，只給人們紙銀替代。 

 

 

 

正如銀行都會鼓勵老人家去買紙銀一樣。換句話說，如果全世界人一窩蜂買銀。你以為這對他們來

說是壞消息嗎？ 

 

其實不然，因為他們擁有的紙銀比你想像的多，只要全世界一窩蜂的買銀，那他們便給人們紙銀。

要十安士的銀，便給你值十安士的紙銀。這樣，人們付給他們現鈔買十安士銀的錢，他們便拿來向

礦藏和賣銀的公司折為實貨，數以噸計的購入。 

 

你買一百噸銀，他們就給你值一百噸的紙銀。他們就可以用值一百噸銀的現鈔買實銀。由於他們是

最大客戶，他們絕對可以這樣做。並且，他們已通知有關公司各就各位，預備好了。 

 

即使在迫不得已下，他們只要將手上的紙銀以便宜一半的價錢賣給你們。例如：實銀價格是一百美

元一安士，他們用值五十美元的紙銀賣給你，翌日已可送到你們手上，保證可以賠償。這樣，他們

便可以用兩份紙銀換回全球的一份實銀。如果你知道，全世界的紙銀比實銀多出多少倍的話，你就

會知道，他們能夠用這個方法換取全球的銀，一點都不會剩下。 

 

按我所預測，最可怕的是，當全世界的人看見銀價飊升時，他們會想起傳媒所說的話：「那次銀價升

到五十美元時，不就跌下來？跌幅還很厲害。所以，當趁它升到五十美元或一百美元時，就要賣出。」 

屆時，他們就以紙銀所收到的錢去買入這些愚昧人所放售的實銀。他們除了買入現有的白銀，還會

買入在人民手上收藏的銀幣。 

 

他們絕對能夠做到，因他們擁有比實銀多出二百五十倍的紙銀，就算以便宜二百五十倍的價錢賣給

人都可以。這樣，他們便可將已儲存，或將要挖出來的銀，或所有店舖裡的銀，加上將要被放售的

銀一次過全部購入。 
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所以，在他們的計劃中，已預計了這樣做。最後的轉變會如玩魔術一樣。他們以往不能用這個方法，

因這個方法會帶來銀價飊升的副作用。用紙銀換真銀的方法，無可避免在過程中，會導致銀價升。

所以，當銀升到應該有的價值，例如可能是六百美元一安士時，很多人就會由擁有銀變為沒有銀，

因他們手上只有一張紙銀。不錯，這紙銀上列明是一百噸，但只是一張紙，那時一點意義都沒有。 

 

當銀不斷升向天價，甚至超越金價時，即使賠現錢，對於那人有甚麼用？或許以四十美元一安士買

入，因不能給一安士實銀，現在賠回四十美元作罷。屆時，可能以四十萬美元都買不到一安士， 

而鈔票也變成廢紙了。這是我所預測將來的轉變。 

 

所以，不要認為鼓吹銀升，對這些人是壞消息。他們掌握了大財圑，真正背後掘礦的公司和紙銀公

司，他們可以一手包辦所有程序，在全球一次過購入所有白銀。 

 

影片：白銀編碼（Silver Code） 

於 2014 年 7 月 27 日「2012 榮耀盼望」主日信息的感言部分，因著剛剛發生馬航客機 MH17 於烏克

蘭上空被擊落事件，日華牧師分析了上一個主日提及，資深網絡解碼員「V」及「W」所截獲的白銀

密碼（Silver Code）。該密碼是關於在 7 月 15 日後，世界各個機構都會各就各位，預備白銀價格上升

及世界大戰。而馬航事件正可能是用來引發世界大戰的偽旗行動（False-Flag Attack）。 

 

日華牧師進一步分析，當白銀價格因著局勢緊張而開始上升時，Freemason 會用「紙銀」機制來欺騙

普羅大眾手上的金錢，讓自己能夠購買世上所有實貨白銀，等到白銀升上天價時，Freemason 就能成

為最後的贏家。 

 

因為購買金銀，一般來說有三個方式。  

第一、購入實貨金銀方式，就是到商店購買銀幣、銀條和銀磚。實貨金銀買入價會比牌價高，是因

為當中包含了運輸費、租金及人工等成本。  

 

第二、購入紙金、紙銀方式，就是於銀行開設戶口。一般銀行也有開辦貴金屬存摺賬戶，客戶可以

按牌價購買香港 999 黃金、倫敦金、倫敦銀等等。但銀行已表明購買紙金、紙銀，不等於擁有實貨

金銀，只有交易紀錄，是不會有實貨金銀交收的。 

 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 73 

第三、黃金及白銀期貨。期貨是一種跨越時間的交易方式，就是買賣雙方簽訂合同，訂明於將來某

一個時間，以某一個價錢交易貨品。這種交易方式的設立，原意是為了讓買家鎖定成本，賣家鎖定

利潤，不論之後貨品的價錢升或跌，也不影響雙方。  

 

有人認為，最早的期貨市場，就是幾百年前，日本江戶幕府時代的白米期貨市場。其後，期貨成了

投資方式。因為當買家簽訂了白銀期貨合約後，若果白銀價格上升，他可以賣出自己手上的合約，

即時賺取利潤。或者買家可以繳納保證金，以槓桿方式購買期貨。 

 

現時，買賣黃金、白銀期貨，主要在倫敦黃金交易所、紐約商品交易所 COMEX 分部及芝加哥期貨

交易所等進行。事實上，期貨市場好像一個龐大賭場，每年所交易的黃金與白銀數量已遠多於每年

的金銀出產量。彭博透露，每年白銀交易金額為 5 兆美元，黃金則為 18 兆美元。  

 

但白銀於 2012 年的開採量約為 7.87 億安士，2013 年的開採量約為 8 億安士，以每安士 20 美元計算，

即總額為 160 億美元。對比 5 兆美元的白銀投資市場，每安士實銀對比多於 250 安士紙銀。日華牧

師估計，當世界大戰開始，白銀價格急升時，人民會爭相搶購白銀。可是，大部分人不會買入實貨

白銀，而是信任金融系統，購買紙銀或是白銀期貨。 

 

大量賣出紙銀，以換取人們的手上的金錢，總額甚至多於實貨白銀價值的 250 倍。Freemason 利用這

個方式就可以有足夠的現金購買銀礦，甚至銀商手上的所有實貨白銀。相反，在一般人手上，卻只

剩下一張白銀的票據，到經濟崩潰、期貨商倒閉時，他們手上的票據就會變得一文不值。  

 

那時，很多人會連銀首飾或其他銀器都會變賣，街上售賣銀的店舖也會關門，不會再把銀賣給人，

而是把整間店鋪賣給銀行，那時，將會以這種一次性採購的方式進行。 

  

其實，他們之前已經進行過數次這種實驗，如：比特幣。在塞浦路斯出事前，亦很多比特幣櫃員機

被故意放出來。 

 



20140727   www.ziondaily.com 
 

 
 74 

 

 

烏克蘭也是如此，在出事前，亦放置很多比特幣櫃員機出來，目的是想測試當經濟崩潰或打仗時，

人們會怎樣吸納比特幣和銀。 

 

 

 

影片：烏克蘭比特幣（Bitcoin）ATM 機 

自 2013 年 11 月，烏克蘭政治動蕩，總統阿努科維奇決定由親歐盟改為親俄羅斯，隨即掀起反政府

示威浪潮。其後，阿努科維奇亦因此而被推翻。克里米亞及烏克蘭東部的頓涅茨克州與盧甘斯克州，

先後進行了公投，決定自治及親俄羅斯。 

 

因此，頓涅茨克州與盧甘斯克州的親政府民兵，與政府軍不斷爆發槍戰，頓時，烏克蘭演變成內戰，
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全國陷入一片混亂景況。 

 

 

 

然而，烏克蘭的動蕩，讓比特幣（Bitcoin）顯示出其成為全球貨幣的潛力！烏克蘭政局動蕩，以及

政府債券問題，導致國際信用評級集團 ── 惠譽國際（Fitch Rating）及穆迪（Moody's）相繼下調

其銀行的信用評級。隨即，烏克蘭法定貨幣「格里夫尼亞」不斷貶值。 

 

 

 

此外，更出現對人民的資本控制，及自動提款機（ATM）無法提款的現象。烏克蘭央行已經開始限

制本地居民購買外匯的金額，該限額大約每人不超過 6,000 美元。在銀行 ATM 被恐慌性提空的時候，

比特幣用戶及比特幣電腦錢包卻沒有受到影響，於是，比特幣藉此顯示出其成為全球貨幣的潛力。 
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2014 年 7 月 9 日，烏克蘭國家信貸銀行和 BTCU 公司聯合在烏克蘭部署超過 4,900 台比特幣兌換終端

機。將允許人民自由買入比特幣，手續費為 3.5%。超過 4,900 個支付終端組，建成一個全國性的網

路，讓烏克蘭人可以輕鬆購買比特幣。 

 

 

 

根據 BTCU 公司的創始人 Stanislav 說：「我們的目標是盡可能讓烏克蘭人民加入比特幣生態圈。」該

行動將促進比特幣在烏克蘭的普及性，讓比特幣成為一個「普通人」的工具，沒有法律及政府操控

的層面。它是自由思想的表現，使人更方便轉移資金。其實，在烏克蘭的經濟危機中，人們能夠將

自己的財富自由兌換成為比特幣，正應驗了在 2014 年 1 月 19 日「2012 榮耀盼望」第 206 篇信息裡

面，日華牧師對比特幣的預測。  
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原來除了烏克蘭之外，早前，日華牧師經已引述和估計，塞浦路斯事件只是一個綵排，該事件必定

會陸續發生。 

 

 

 

2013 年 3 月，塞浦路斯因不斷受到歐債危機的困擾，為了獲得歐元區成員的援助，決定向銀行存戶

收取「存款稅」，藉此挽救當地面臨破產的銀行業。 

 

 

 

然而，在這個時候，塞浦路斯安裝了全球第一台比特幣提款機（Bitcoin ATM）。於是，比特幣成為塞

浦路斯人會考慮的一種貨幣，減少其損失。比特幣由當時 2013 年 3 月 5 日大約 40 美元，升至 3 月

21 日的 75 美元。 

 

其實，不論是塞浦路斯事件或是烏克蘭事件，比特幣都能夠在經濟危機中成為人民的答案。 

 

事實上，這是共濟會（Freemason）一貫的做法，一種經過深思熟慮的計劃，藉著「從混亂中產生秩

序」（Order out of Chaos）：製造問題、演繹問題、提供答案。使全世界每一個人都自自然然地接受比

特幣是經濟崩潰中唯一的答案，也是一種全新的「數碼化貨幣」，世人亦會接受《啟示錄》所預言的
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「666 獸印」的經濟系統。 

 

 

 

情況正好對比，2005 年美國新奧爾良事件： 

當年，美國新奧爾良（New Orleans）遭颶風卡特里娜吹襲，可是，在這個龐大天災發生之前，新奧

爾良政府預早計劃了沒收市民的槍械。在風災過後，因著人民反對才被逼發還。 
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而且，當颶風卡特里娜吹襲的時候，市政府竟然早已預備了持槍的軍隊，馬路上亦預先樹立起的廣

播系統，有秩序地疏散災民，一部分災民被引導到體育館的臨時收容所，另一部分災民則被引導登

上幾艘早已預備好的郵輪，並且，他們入到市內槍殺平民。 
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明顯地，政府不是在颶風卡特里娜吹襲新奧爾良的時候進行救災的工作，而是為到於美國實施軍法

統治而進行預習，評估人民在天災時，面對政府干預的反應。這都是共濟會藉著「從混亂中產生秩

序」：製造問題、演繹問題、提供答案的成功例證，而使全世界每一個人都自自然然地跟著共濟會所

提供的答案走。 

 

白銀都有這種現象出現，已有很多人在議論，他們派很多人在全世界不同的地方，預備購入數以噸

計的銀，並即時向這些公司買入。但最主要是，他們像收買的人一般，他們會向民間買入白銀。 

那時，我們將會在短時間內，看見這些事情的發生。 

  

當中有一個智慧值得向大家分析。雖然銀將會升至天價，但它的升幅始終都有限。若在將來，一個

一安士銀能夠買到的物品，與一個比特幣能夠買到的物品作對比，兩者完全無法比較。因為將來不

管銀的價格升至哪一個高位，然而，一個比特幣卻隨時能夠購買到以噸為單位的銀。 

 

 

  

所以，弟兄姊妹要知道，現時一個比特幣的價值為數千元，但現時只需花一百、二百元便能夠購買

到一個銀幣，但當銀的價格升至如 Webbot 的預測，一安士的銀升至六百美元時，換言之，現時你買
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入一安士銀只需百多元，可能當你買了三十個銀幣後，便沒有足夠的金錢去購買三十個比特幣。 

然而，由於你已經買入了三十個銀幣，而這三十個銀幣有機會於某一天，其價值升至六百美元， 

而如果比特幣的價格又未上升的話，這三十個銀幣的價錢便等同三十個比特幣，那麼，到時你應該

賣出一部分的銀，轉而購買比特幣。 

 

因為銀和比特幣的價錢會繼續上升，那時，只要用一個比特幣便能夠購買數以噸計的銀也不足為奇。 

 

影片：當銀升到 600 美元之後轉換比特幣（Bitcoin） 

自 2014 年 5 月起，Webbot 作者不斷發放資訊，指出比特幣（Bitcoin）價格將會由$400 多美元開始踏

入升軌。到了 7 月 7 日後，當比特幣處於$608 至$648 美元的價位，白銀亦將會進入史無前例的暴升，

甚至銀價會攀升至每安士$600 美元以上。 

 

另一方面，在 2014 年 7 月 7 日後，兩位「資深網絡解碼員」，匿稱為「V」及「W」。他們在 2014 年

4 月開始，突然在網絡上發現了一批從未出現過的「白銀密碼」。這是幕後操縱者向所有涉及白銀買

賣的行內的人士頒佈的重要指令，包括官員、軍人、國際銀行、銀礦公司及買賣實銀的公司等。該

指令是要使白銀在 2014 年 7 月 15 日之後，於極短時間之內，因為俄羅斯及烏克蘭關係惡化，而好

像變魔術一樣暴升。 

 

事實上，當告密者「V」及「W」發現這批「白銀密碼」後，國際著名的德意志銀行隨即決定退出每

天為白銀定價的工作，這是 117 年來從未發生過的事件。 

 

另外，在 2014 年 7 月 15 日之後的兩日，即 7 月 17 日，以色列向加沙地帶進行地面攻擊，觸發中東

戰事。 
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此外，同日又發生了極不尋常的「馬來西亞航空 MH17 號航班被擊落墜毀事件」，使美國、俄羅斯及

烏克蘭關係惡化，隨時觸發戰事。 

 

其實告密者「V」及「W」早已預告，事件並非單純的意外，而是幕後黑手的精心策劃，令烏克蘭的

內戰升溫及使美俄的關係進一步不和，甚至有可能引發第三次世界大戰。目的是促使美元變成廢紙，

觸發全球經濟崩潰。他們多年來一方面壓抑白銀，另一方面又卻趁低價大量購入實貨白銀，也是為

了等到美元崩潰後，將白銀推向天價。 

 

Webbot 作者與告密者「V」及「W」預告，當白銀價格攀升至每安士 600 美元時，世界的政治、經濟、

軍事、生活，甚至大自然都會有巨大的變動。而白銀價格仍會一路暴升，最後超越黃金價格。 

 

當白銀升值 30 倍，每安士超過 600 美元時，大家可以考慮將手上部分的實貨白銀轉換為比特幣。 

因幕後操縱者引發全球的貨幣崩潰後，下一步，他們必定會將比特幣推上成為全球統一的貨幣， 

正如一些資深經濟分析師所估計，每個比特幣必定升值至超過 100 萬美元。而且，面對災難和世界

的變動時，攜帶大量實貨白銀都會帶來極大不便。若能將一部分財富轉變為比特幣，亦可算是智慧。 
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縱使「全球性海岸線事件」還未發生，但白銀價格已暴升至每安士 600 美元的話，屆時，弟兄姊妹

在擁有充裕的經濟基礎下，主動再一次預先「北上大度假」作準備，亦未嘗不是件好事。 

 

無庸置疑，此時此刻，全球局勢經已急速地變動，基督徒務必存著智慧加倍儆醒！  

 

如果你有機會用一安士的銀換一個比特幣，而那時又出現價格這麼接近的情況，你便應該把部分的

銀轉為比特幣。因為雖然銀的價格會繼續上升，在初期會上升十倍，但後來則只會上升一倍。相反，

初時比特幣的價格只會上升至十倍，之後卻是一百倍，將來還會再升至一千倍，所以，你要懂得把

握機會。這是在數學上簡單的投資對比，我們需要學習。 

 

在接下來的日子，很明顯地，我們等待了這麼多個月的事情，似乎真的如我們所預測般，終於等到

這一天，很多事情就在我們眼前發生。 

 

最後，我們每個人也向三個人說：「我要與教會同心，成為一個先知先覺的人。」 
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我們若學到任何事情，一起歡呼鼓掌感謝神！ 

 

─ 完 ─ 


